

Kleine Ausfahrt, Samstag den 15.Juni 2019 nach Reinach AG

Wie wir der Homepage entnehmen konnten ist das Ziel der heutigen Ausfahrt die Chromfabrik in Reinach.

Bei angenehm warmem Wetter haben sich ca 20 Oldtimer (habe nicht genau nachgezählt) beim Treffpunkt im Birrfeld eingefunden.

Venerio hat uns einen kleinen Plan zu seiner Route verteilt. Wie immer brieft er uns kurz zur befahrenden Route. Natürlich nicht auf dem schnellsten Weg, sondern durch schmutzige Dörfer und Nebenstrassen lotst Venerio uns via Villmergen-Büttikon-Sarmenstorf-Bettwil-Schongau-Aesch-Mosen-Schwarzenbach-Menziken nach Reinach AG.

Ich liebe diese kleinen Strassen, auf welchen wir teilweise alleine unterwegs sind. In gemütlich zügigem Tempo fahren wir durch die Aargauer Landschaft, tuschieren kurz den Kanton Luzern. Schöne Gärten, Blumen, freudige Gesichter am Strassenrand beim Anblick unserer schön herausgeputzten Oldies, ein Winken, das gehört alles auch zum Ausflug.

In Reinach wurden wir von Venerio eingewiesen, parkieren so, dass er die schönsten Fotos schiessen kann! ;-)

Wir werden von Andreas Suter und seinem Vater Friedrich herzlich begrüsst. In zwei Gruppen besichtigen wir **die Chromfabrik**.

Den Familienbetrieb gibt es seit 1921 und wird heute in der 4. Generation geführt. Hier werden Metalle veredelt.

Für mich als Frau waren es viele " böhmische Dörfer", die Männer waren teils in tiefgründige Diskussionen verwickelt, dass sie fast vergassen, dass ein feiner Aperero auf uns wartet. Dieser ist von der Familie Suter offeriert worden. Ein herzliches Dankeschön für die feinen Sandwiches und Getränke.

Wer sich etwas schlauer machen möchte über das Verchromen: unter www.chromfabrik.ch hat es kleine Filmchen, etc und viele Informationen

Bei Getränk und Essen vertiefen wir die Kameradschaft, fachsimpeln und freuen uns auf die nächste kleine Ausfahrt.

Venerio, ich möchte dir herzlich danken für die Organisation, es war wieder ein toller Nachmittag!!!

16.Juni 2019 Sonja Suter